



Material and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions
Procurement Hub – Fredericton / Centre d'approvisionnement – bureau de Fredericton
301 Bishop Drive / 301, promenade Bishop
Fredericton (N-B) E3C 2M6

30003988

11 May / mai, 2023

Subject/ Object: REQUEST FOR PROPOSAL / DEMANDE DE PROPOSITION 30000120

ADDENDUM #2 / ADDENDA N° 2

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously forwarded to your firm, Addendum (#2) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda n° 2 est émis.

Questions and Answers

Q1. I would like to ask that under Table A – Mandatory Technical Requirements M3 be removed as WCB is renewable yearly and proof can be provided at any point if requested.

May I suggest that M2 be revised to indicate that a copy be provided yearly as proof of coverage to replace the requirement of M3?

A1. See revised Table A – Mandatory Technical Requirement below.

Questions et réponses:

Q1. Je voudrais demander que dans le tableau A - Exigences techniques obligatoires, M3 soit supprimé car WCB est renouvelable chaque année et une preuve peut être fournie à tout moment sur demande.

Puis-je suggérer que M2 soit révisé pour indiquer qu'une copie soit fournie chaque année comme preuve de couverture pour remplacer l'exigence de M3 ?

R1. Voir le tableau A révisé – Exigences techniques obligatoires ci-dessous.

All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.

Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.

Remove Annex C – Mandatory Technical Requirements Table A:

For Evaluation Purposed Only			
No.	Requirement	Proposal Page No.	Meets Criteria (✓)
M1	Bidder must provide a copy of the company's Safety Plan.		
M2	Bidder must provide a valid Workers Compensation Board Clearance Letter.		
M3	Bidder must submit a signed statement by Owner of company that the company will maintain Workers Compensation Board – (WCB) coverage for the duration of the contract, including sub-contractors.		

Replace with the following Annex C – Mandatory Technical Requirements – Table A:

For Evaluation Purposed Only			
No.	Requirement	Proposal Page No.	Meets Criteria (✓)
M1	Bidder must provide a copy of the company's Safety Plan.		
M2	Bidder must provide on a yearly basis a copy of their Workers Compensation Board – WCB coverage.		

Supprimer l'annexe C - Tableau A des exigences techniques obligatoires :

À des fins d'évaluation uniquement			
No.	Exigence	Proposition No de page	Répond aux critères (x)
M1	Le soumissionnaire doit fournir une copie du plan de sécurité de l'entreprise.		
M2	Le soumissionnaire doit fournir une carte des accidents du travail Valide Lettre d'autorisation.		
M3	Le soumissionnaire doit soumettre une déclaration signée par le propriétaire de l'entreprise que l'entreprise maintiendra la couverture de la WCB pour durée du contrat, y compris les sous-traitants.		

Remplacer par l'Annexe C suivante – Exigences techniques obligatoires – Tableau A :

À des fins d'évaluation uniquement			
No.	Exigence	Proposition No de page	Répond aux critères (x)
M1	Le soumissionnaire doit fournir une copie du plan de sécurité de l'entreprise.		
M2	Le soumissionnaire doit fournir chaque année une copie de sa couverture de la Commission des accidents du travail – CAT.		